

Nach den Sommerferien beginnt die heiße Phase

Proben für das Kindermusical „Magic Drum“ auf Hochtouren

ROTENBURG. Das Kindermusical „Magic drum“ von Wolfgang König und Veronika te Reh ist eines der Highlights anlässlich des 40-jährigen Bestehens der Kreismusikschule Rotenburg 2012. Die Premiere ist für den 2. November um 19 Uhr in der Aula des Ratsgymnasiums in Rotenburg geplant. Eine weitere Aufführung in Rotenburg ist dann am Samstag, den 3. November um 11 Uhr. Am Freitag, 9. November, 15 Uhr und um 18 Uhr sind Vorstellungen im Rathaussaal Zeven geplant und am Freitag, den

16. November gastiert das Musical-Ensemble dann um 15 Uhr und 18 Uhr im Gymnasium Bremervörde.

Die Proben laufen schon seit Beginn des Jahres auf vollen Touren: Der Kinderchor mit 60 Kindern aus sieben Grundschulen aus Rotenburg, Zeven und Bremervörde probt alle zwei Wochen unter der Leitung von Gert Lueken. Die Schauspieler haben schon mehrere Termine und ein Probewochenende in der Kreismusikschule unter der Leitung von Berthild Freund und Heike Dieckheuer hinter sich, und das Orchester, bestehend aus zehn Lehrern und Schülern der Kreismusikschule hat die erste gemeinsame Probe absolviert.

„Mit dem Musical „Magic Drum“ knüpft die Kreismusik-



DIE ZEIT LÄUFT: Berthild Freund und Heike Dieckheuer (vorn) haben alle Hände voll zu tun, wenn 70 Kinder zur gemeinsamen Probe für das Kindermusical Magic Drum auf der Bühne stehen.

schule Rotenburg an ein erfolgreiches Projekt von 2006 an. „Mtoto Boga“, ebenfalls ein Kindermusical von den gleichen Autoren, wurde damals erfolgreich in Rotenburg, Zeven und Bremervörde aufgeführt. Die

Sparkasse Rotenburg-Bremervörde unterstützt damals wie heute diese Musical-Projekte der Kreismusikschule und den ebenfalls eingebundenen Fördervereinen der Grundschulen kommen wieder die Einnahmen aus den

Aufführungen zu Gute.“ so Tilman Purrucker, der als Leiter der Kreismusikschule die Gesamtleitung für dieses Projekt übernommen hat.

Nach den Sommerferien beginnt dann die heiße Phase mit verstärkter Probenarbeit,

die dann in der Probenwoche ab 29. Oktober in den Herbstferien und der anschließenden Premiere am 2. November in Rotenburg gipfelt.

Weitere Infos über Kindermusical gibt es im Internet: www.magic-drum.de.